

Kontinuierliche Erfolge in der Arbeitssicherheit: Orizon erzielt über 25% niedrigere Unfallquote im Vergleich zum Branchendurchschnitt

Augsburg, 21. September 2023 – Das Personaldienstleistungsunternehmen Orizon kann erneut Erfolge im Bereich der Arbeitssicherheit vorweisen, die sich in einer Senkung der Unfallquote im Unternehmen niederschlagen. Im Verlauf des Jahres 2022 lag die 1000-Mann-Quote (TMQ) bei Orizon bei 33,7 – eine Zahl, die um mehr als 25 Prozent unter der durchschnittlichen Unfallquote der Zeitarbeitsbranche von 45,2 liegt. Schon im Jahr 2021 betrug der Unterschied zum branchenüblichen Durchschnitt 16 Prozent.

Die erzielten Ergebnisse unterstreichen nicht nur die fortwährende Verpflichtung von Orizon zur Sicherheit am Arbeitsplatz, sondern lassen das Unternehmen auch seinen Vorsprung gegenüber den Wettbewerbern weiter ausbauen. Die sehr guten Zahlen beim Thema Arbeitsschutz bei Orizon lassen sich vor allem auf das sicherheitsbewusste Verhalten sämtlicher Mitarbeitenden zurückführen.

„Arbeitsschutz ist bei Orizon seit jeher ein zentrales Anliegen und für uns eine Selbstverständlichkeit. Das Thema wird bei uns von allen Mitarbeitenden im Kundeneinsatz sowie in den Niederlassungen vor Ort kollektiv gelebt. Wir bedanken uns an dieser Stelle bei allen Kolleg*innen für ihr professionelles und achtsames Verhalten, das zu dieser erfreulichen Quote und somit zur Förderung der Gesundheit der gesamten Belegschaft maßgeblich beigetragen hat.“, sagt Karsten Seelbach, Bereichsleiter Qualitätsmanagement und Arbeitssicherheit, von Orizon.

Neben der stetigen Senkung der Unfallquote hat Orizon im Juli 2023 die Zertifizierung DIN ISO 45001 erhalten, die zusätzlich bestätigt, dass das Unternehmen höchste Standards im Bereich Arbeits- und Gesundheitsschutz erfüllt. „Die Erfolge in der Arbeitssicherheit sind ein Resultat unseres kontinuierlichen Engagements für das Wohlbefinden unserer Mitarbeiter*innen. Die Zertifizierung DIN ISO 45001 und unsere niedrige Unfallquote belegen unsere führende Rolle in der Umsetzung von Höchststandards im Arbeits- und Gesundheitsschutz innerhalb unserer Branche,“ fasst Karsten Seelbach den Erfolg zusammen.

Presseinformation

Orizon Gruppe

Als Teil der japanischen Unternehmensgruppe Outsourcing Inc. bietet das Personaldienstleistungsunternehmen Orizon das umfassende Spektrum von Personaldienstleistungen an. Zum Serviceportfolio des Recruiting Spezialisten gehören Personalüberlassung und -vermittlung sowie die Durchführung komplexer Personalprojekte. Mit technischen, gewerblichen, medizinischen und kaufmännischen Fach- und Führungskräften wird der Großteil aller Berufsfelder abgedeckt. Mit dieser Strategie gehört das Unternehmen zu den Marktführern für den deutschen Mittelstand.

Als Arbeitgeber von mehr als 7.000 Mitarbeiter*innen, bundesweit rund 90 Standorten und einem Umsatz von 332,7 Mio. Euro im Jahr 2022 zählt Orizon, laut aktueller Lünendonk Liste, zu den Top 15 der führenden Personaldienstleister in Deutschland. Mit einem überdurchschnittlich hohen Kununu-Score wurde Orizon als „Top Company 2023“ ausgezeichnet und erhielt zuletzt eine sehr hohe Empfehlung von der WirtschaftsWoche in der Kategorie „Deutschlands Kundenfavoriten 2023“. 2022 wählte die WirtschaftsWoche Orizon auf den 1. Platz als „Bester Mittelstandsdienstleister in der Branche Personaldienstleistungen“.

Pressekontakt

Orizon Holding GmbH, Presseabteilung | Wendenstraße 1b | 20097 Hamburg | presse@orizon.de